



4月の学科ガイダンス終了後、基礎ゼミナルごとに担任と記念撮影 (2023.4.5)



新入生懇親会 2023年5月10日(水)

緊張と不安のなか迎えた4月の学科ガイダンスから約1か月、ゴールデンウィーク明けのお昼休みに、心理学科では新入生懇親会を開催しました。早めの昼食を各自で済ませてから教室に集合し、基礎ゼミ毎に別れて、担任を囲んで(森島先生私物)カードゲームを使った自己紹介を皮切りにしてスタートしました。自分の短所と思っているカードを選び裏返すと今まで気づかなかった長所が現れて、あちらこちらで笑い声が漏れ聞こえ、途中からは授業を終えた先生方も合流して終始和やかな雰囲気のまま時間は過ぎ、焼き菓子を手土産に解散となりました。これからの4年間、肩の力を抜いて楽しく、初心を忘れず心理学を学んでいきましょう。



5月10日同時刻、隣の教室では、オープンキャンパスアドバイザーの任命式が行われました。心理学科では、2年生6名と3年生8名の計14名が学長の西川先生から任命書を手渡されました。その四日後、さっそく今年度最初のオープンキャンパスで2年生がアドバイザーデビューを飾りました。
↓↓↓↓↓↓



5/14(日)オープンキャンパス
心理学科の体験授業は、「自分のこころと健康状態にきづく」をテーマに1年生の担任でもある森島先生が担当。



2年生のアドバイザーにとって初のオープンキャンパス。3年生の先輩に一つ一つ仕事を教わりながら、心理学科を志望されている参加者の方々をご案内、質問に答えるなど対応していました。

